

PUBLICIDAD

Cuando eliges vivir en colores,  
tu mundo crece\_



EMPRESAS

Los piratas, pirateados: hackean los decodificadores ilegales para ver el fútbol gratis

EMPRESAS

España y Arabia Saudí activan un convenio de seguridad en plena tensión por Qatar

CIBERATAQUE

El devastador daño que hubiera hecho Petya si antes no hubiera existido WannaCry

INVERSIÓN

## Paramés apuesta por una empresa de petroleros que perdió 2.000 M. en un solo día en Wall Street

Cobas Asset Management se refuerza en Teekay, una naviera estadounidense especializada en el transporte de materias primas que sufrió un espectacular desplome bursátil hace año y medio tras decidir eliminar el dividendo.



Francisco García Paramés, alma mater de Cobas Asset Management



RAÚL POZO



29.06.2017 - 04:00



0

**Francisco García Paramés**, el gestor español más mediático, agitaba los mercados hace unas semanas al conocerse que **Cobas Asset Management**, la gestora con la que volvía a la industria tras su salida de **Bestinver**, **había adquirido** un 3% del capital de Vocento. Una apuesta llamativa pero, desde el punto de vista económico, nada que ver con la que está llevando a cabo en el sector del transporte de materias primas. Cobas ha tomado posiciones destacadas en el capital de tres empresas de este ámbito, participaciones valoradas en algo más de **120 millones de euros**.

El movimiento no se debe, sin embargo, a la toma de posiciones estratégicas en el sector sino a una decisión al más puro estilo Paramés: entrar en empresas notablemente infravaloradas en Bolsa y cuyos fundamentales no justifiquen tal castigo. Este ha sido el motivo de reforzar su posición en la naviera **Teekay Corporation** y su filial **Teekay LNG**, especializada en buques de transporte de gas natural licuado. Actualmente, Cobas es el principal accionista institucional de la primera, con una participación superior al **10%** del capital, mientras que en la segunda cuenta con un **5%** y también se sitúa entre los socios más destacados, por encima de entidades como UBS, Blackrock o Morgan Stanley, entre otros.

Teekay LNG fue una de las protagonistas de la primera conferencia anual de inversores de Cobas Asset Management celebrada este martes, un ejemplo presentado para ilustrar la cartera internacional de la gestora. Destacada en el sector del transporte de gas natural licuado, con contratos de una duración media de 13 años, la empresa sufrió, junto con su matriz y otras dos filiales cotizadas, un durísimo castigo bursátil a finales de 2015. Por entonces, los gestores de la naviera anunciaron **un recorte del 90% en el dividendo** con el fin de financiar las inversiones necesarias para la construcción de nuevos activos.

#### MÁS INFO



**‘El Warren Buffett español’ compra el 3% de la editora de ‘ABC’ tras el portazo de Jaime Castellanos**

**COBAS ASSET MANAGEMENT**  
**Cobas Asset Management demuestra su músculo en sus dos primeros meses de vida**

**COBAS ASSET MANAGEMENT**  
**¿Cuál es la estrategia de los nuevos fondos de Cobas Asset Management?**

PUBLICIDAD

VUELVE  
**BIG FRIDAY**  
30 · 06 · 17  
BOTE MÍNIMO  
**100 MILLONES**  
JUEGA AHORA

PUBLICIDAD

MUTUA MADRILEÑA

PUBLICIDAD

Tus envíos tan lejos como necesites

El grupo sufrió un brutal desplome en Wall Street. En tan sólo una sesión, la capitalización bursátil de las cuatro compañías citadas se redujo en algo **más de 2.000 millones de dólares**.

Desde entonces, Teekay LNG y su matriz acumulan una depreciación **próxima al 70%**. Una evolución muy diferente a la mostrada durante las últimas cinco semanas, en las que las acciones de estas empresas han experimentado una notable **revalorización** del entorno del 25%.

Detrás de este comportamiento se encuentra la posibilidad de que Teekay y sus filiales **recuperen el dividendo próximamente**, incluso en 2018. Al menos, con ello cuenta el propio Paramés.

Inversión

Cobas Asset Management

Francisco García Paramés

Energía



Descúbrelo con nuestra experiencia **#SEUR360**



LO MÁS

LEÍDO COMENTADO NUEVO

- 1 **El rey emérito se muestra molesto al ser ignorado en la celebración**
- 2 **Un despacho español plantea una demanda millonaria contra Google**
- 3 **Detenidas seis personas integradas en DAESH, cuatro en Palma de Mallorca**
- 4 **El PP vota 'sí' a una moción del PSC a favor de la plurinacionalidad de España**
- 5 **La Guardia Civil interroga a funcionarios de la Generalitat por el censo de catalanes en el extranjero**

## Vídeos



**Don Juan Carlos: el rey que se enfadó**

JOSE ALEJANDRO VARA



**Pillan 'in fraganti' al melanoma antes de que se extienda**



**Celia Mayer y Carlos Sánchez Mato en el Ayuntamiento de Madrid**



**El Congreso conmemora los cuarenta años de las primeras elecciones**

VOZPÓPULI

## Te recomendamos



## Comentar

Comentarios

0

Escribe tu comentario (máx. 750 caracteres).

Enviar Comentario

**TODOS**

**MEJORES COMENTARIOS**

PUBLICIDAD





Actualidad	Empresas	Opinión	Cultura	Vozpópuli
Política	Ibex 35	Miguel Alba	Libros	Secciones y blogs
Empresas	Startups	Jesús Cacho	Cine	Quiénes somos
Periodismo de datos	Banca	Javier Benegas	Música	El equipo
Ciencia	Tecnología	Berta Barbet	Series	Contacto
Medios	Pensiones	Roger Senserrich	Exposiciones	Aviso legal
Famosos	Cifras macro	Matthew Bennett	Educación	Participación
Virales		Juan Pina	Entrevistas	Alertas en Telegram
Vídeos		Todos		RSS

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerle una mejor experiencia y servicio. Al navegar por la web consideramos que acepta su uso. [Más información aquí](#) [ozpopuli.com](#). Todos los derechos reservados.

